

Medio	Diario Financiero
Fecha	5-01-2011
Mención	Ricardo Carbone, director de Gestión Académica, se refiere a la Admisión 2011 en la UAH. Psicología, es una de las carreras con más matriculados.

A 48 HORAS DE ABIERTAS POSTULACIONES EN U. PRIVADAS

Carreras de la salud son las primeras en coparse



ALEXANDRA VALENZUELA

Cada año más jóvenes optan por estudiar medicina en universidades privadas, en gran medida, por los altos puntajes que exige la PSU.

■ Medicina, enfermería y odontología figuran entre las favoritas, según universidades privadas. Muchas de ellas, ya no tienen cupos.

N. GODOY/F. CARMONA

A sólo dos días de conocerse los resultados de la PSU, en algunas universidades privadas las carreras del área de la salud completaron el 100% de sus vacantes.

Es el caso de la Universidad Finis Terrae donde medicina y enfermería ya no tienen cupos disponibles. “El primer día cerramos con 56% más de matriculados que 2010, siendo las carreras de la salud las más demandadas. El lunes cerramos Medicina y teníamos 90 vacantes, y ayer Enfermería, donde teníamos 75 disponibles”, informó la directora de Admisión, Alejandra Cerda.

La Universidad Autónoma de Chile va por el mismo camino. El vicerrector de extensión y comunicación, Hernán Viguera, aseguró que “en estos dos primeros días hemos triplicado 2010, que fue de 1.000 postulantes” y que, prácticamente, ya no tienen cupos para Enfermería y Kinesiología.

Lo mismo ocurrió en la Universidad Andrés Bello. El director general de Admisión y Difusión, Leonel Vega, señaló que el área de la salud “anotó un aumento en todas las matrículas. Medicina, Enfermería, Odontología, Kinesiología y Tecnología Médica, ya completaron las vacantes”.

En tanto, en la Universidad Mayor, su rector, Rubén Covarrubias, señaló que en dos días, aumentaron 40% sus matriculados en comparación con 2010, en todas sus carreras. El rector aclaró

que este positivo balance se debe “a la percepción positiva que tiene la ciudadanía por habernos acreditado en Estados Unidos, por una de las 6 agencias norteamericanas, que evalúan a la calidad de la educación”.

En la Universidad Central, los jóvenes se han interesado por las carreras ligadas a los negocios. El director de Economía y Administración Pública, Roberto Castro, manifestó que las más solicitadas “son Ingeniería Comercial y Auditoría” en comparación con el resto de su oferta.

En la Universidad Alberto Hurtado, su director de Gestión Académica, Ricardo Carbone, afirmó que “tenemos cubierto el 45% del total de carreras”. Carbone precisó que psicología concentra el mayor número de matriculados y que Pedagogía en Inglés experimentó un alza. En cuanto a las carreras de pedagogía, el vicerrector de Comunicaciones de la USS, Adolfo Ugarte señaló que

“el anuncio del Gobierno ha creado un efecto positivo en quienes quieren estudiar educación, porque hemos recibido estudiantes con mejores puntajes”. En la Universidad de Los Andes, el director de Admisión y Promoción, Emilio Marisio, señaló que la sorpresa en 2011 “son las carreras de pedagogías, donde duplicamos las matrículas en comparación con 2010”, destacando que 70% de ellos obtuvieron puntajes sobre los 600 puntos en la PSU.

Respecto a quienes se interesan por estudiar carreras no tradicionales, el director de Admisión de la Universidad del Pacífico, Miguel Martínez, destacó que hasta ayer, “Diseño de Vestuario y Textiles ha completado sus cupos en un 86%, mientras que la de Animación Digital y Diseño de Videojuegos, que forma parte de la nueva oferta académica para 2011, ha completado gran parte de sus vacantes”.

Hasta el lunes ya habían alcanzado un alza de sus matrículas de 46%, en comparación con el proceso de admisión anterior.